

Neunkirchen am Brand, den 18.01.2025

Pressemitteilung

MGV Sangerkranz Cecilia, Neunkirchen am Brand – Stimmungsvolle Weihnachtsfeier, Ehrung verdienter Sanger

Der MGV Neunkirchen veranstaltete erneut seine beliebte, anspruchsvolle und zugleich besinnliche Weihnachtsfeier, die auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Gaste anzog. Die Feier hat sich uber die Jahre hinweg einen festen Platz im kulturellen Leben der Gemeinde erarbeitet.

Der Vorsitzende des MGV, Thomas Siebenhaar, begrute neben den Mitgliedern des Vereins auch den evangelischen Pfarrer Axel Berthold, den ehemaligen Burgermeister Heinz Richter samt Gattin sowie Vertreter der verschiedenen MGV-Sparten, des Kinder- und Jugendchors „Cecilia Spatzen“ und des gemischten Chors „Viva Musica“.

Mit stimmungsvollen Weihnachtsliedern auf dem Klavier stimmte die Chorleiterin Herlinde Tamm die Gaste auf den Abend ein. In seiner Ansprache, die den Titel „Gedanken zum Advent“ trug, ging Siebenhaar auf aktuelle Themen wie den Klimawandel und die Naturkatastrophen ein. Er lenkte den Blick auf die Gegensatze von „Dunkel und Licht“, „Frieden und Krieg“ und die zunehmende Macht von Despoten und stellte sie in den Kontext der Weihnachtsbotschaft von der Menschwerdung Gottes.

Der Mannerchor rundete den festlichen Auftakt mit einigen klassischen Weihnachtsliedern ab. Siebenhaar dankte den aktiven Sangern sowie der Chorleiterin Herlinde Tamm fur ihr kontinuierliches Engagement und die Unterstutzung.

Ein Hohepunkt des Abends war die Ehrung eines langjahrigen Mitglieds: Siegfried Schmittlein wurde fur 40 Jahre aktive Mitwirkung im Verein geehrt und zum Ehrenmitglied ernannt. In seiner Laudatio hob Siebenhaar Schmittleins vielfaltige Tatigkeiten hervor, insbesondere als Kassenwart und bei zahlreichen Vereinsaktionen, bei denen er stets mit groem Einsatz dabei war.

Nach der Pause begleitete Herlinde Tamm die Anwesenden auf dem Klavier zu einem gemeinsamen Weihnachtslied. Der 2. Vorsitzende, Josef Geist, trug die Weihnachtsgeschichte vor.

Als „Heilige Lucia“ erinnerte Chorleiterin Herlinde Tamm die Sanger daran, dass sie trotz ihres fortgeschrittenen Alters weiterhin eine zentrale Rolle im kulturellen Leben Neunkirchens spielen. Durch Zusammenhalt, Kameradschaft und den Willen, das Beste zu geben, tragen sie zu einer starken Gemeinschaft und herausragenden Chorleistung bei.

Der Abend fand seinen Abschluss mit dem gemeinsamen Singen des Liedes „O du Frohliche“, das von Herlinde Tamm am Klavier begleitet wurde. Im Anschluss lie der 2. Vorsitzende Mario Hemmerlein das Vereinsjahr in einem humorvollen Lichtbildervortrag Revue passieren.

Bei gemutlichem Beisammensein, begleitet von einer Vielzahl an Backwaren, Mandarinen und anderen Kostlichkeiten, die durch die Sanger Helmut und Mathilde Hemmerlein sowie Baptist Weber gespendet wurden, klang die Feier aus.

Lieben Sie Singen und Geselligkeit?

Auch Anfanger sind herzlich willkommen – sei es im Mannerchor, im Kinder- und Jugendchor „Cecilia Spatzen“ oder im gemischten Chor „Viva Musica“. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website www.mgv-neunkirchen.de oder unter der Telefonnummer 0172 7089529 (Thomas Siebenhaar). Unser Liedgut umfasst ein breites Spektrum – von Volksliedern uber klassische Stucke bis hin zu modernen Choren, Schlager, Gospels und Songs. Schnuppern Sie einfach mal bei einer unserer Singstunden rein – auch ohne direkt mitzusingen.

Der MGV Neunkirchen mit seinem Mannerchor, dem Kinder- und Jugendchor „Cecilia Spatzen“ und dem gemischten Chor „Viva Musica“ wunscht allen Mitgliedern und Burgern ein gesegnetes und gesundes neues Jahr!

(H. L. Hahn)

